

# いちごぐみだより

社会福祉法人 まほろば 湊こども園

## あっという間に半年が過ぎました🍓

気持ちの良い秋晴れの日が続くようになり、園庭での遊びを再開しています。久しぶりだったので心配しましたが、暑い夏を乗り越えて体がたくましくなり、したい遊びをすぐに見つけて、夢中で遊んでいる姿に成長を感じました。靴の着脱もひとりでしょうと頑張っています。これからもっと、外で体を動かして遊んでいこうと思っています。

## だんご三兄弟🍡

先日の運動会で子どもたちは、保護者の皆様の温かい声援を受けて踊ったり走ったりして、頑張ることができました。いつもとは違う表情を見せてくれた子どもたちが、とても可愛かったです。今でも、『だんご三兄弟』の音楽が流れると自然と体が動き出し、歌詞のだんごの“ご”を大きな声で歌っています。素敵な思い出が出来たこと嬉しく思っています。ありがとうございました。

### おさんぽ

初めてお散歩ロープを持って園周辺を歩きました。一歩ずつしっかり歩いている様子は緊張感があり、真剣な表情で歩いている子どもが多かったですが、景色も楽しめるように続けていきたいです。詳細は廊下に掲示しています。

### おえかき

毎月、白い画用紙にクレパスかマーカーでお絵かきをしていて今6枚描き終わりました。今月は特に、筆圧や、描いてる範囲、線の動き、線の太さ、描くスピード、集中力などにそれぞれの変化が見られ驚かされました。1枚目はマーカーを持ちたがらない子どもがいましたが、今ではキャップが開けられるようになりました。これからどんな風に描き続けていくのかとても楽しみです。



## おひるね

みんなで「おやすみなさい」のご挨拶をして自分のお布団に移動します。すぐに眠る子ども、布団に座っている子ども、テンションが上がる子ども、ころころ転がっている子どもなどなど、様々です。寝入るお顔が毎日とてもかわいいです。眠る時間も長くなり目覚めも良い子どもが増えました。すやすやぐっすり眠っている姿に毎日癒されています。



## おまる

9月から、朝のおやつ後に少しずつ座るようにしました。同時に、ズボンの着脱を自分で出来る様に関わっています。おまるの場所に来ると、すぐにズボンを脱ぐようになり、流れがわかってきたようで意欲的です。10月からは、お昼寝あけも、座るようにしています。オマルに慣れて、着脱も身につくように、みんなで頑張っていこうと思います。

今年度後半も、新しい事に挑戦して少しずつ頑張っていたら、いつの間にか出来る様になっていた！と思える経験を増やしていきたいと思っています。体も大きくなりましたが、心もぐんと成長し感じる力や考える力もついてきています。一人ひとりが自分らしく過ごしていけるように、気持ちに寄り添い見守っていききたいと思っています。これから更に成長する子どもたちの様子を、保護者の方と一緒に喜んでいきたいです。